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Ghislaine BARBIN 
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Mail : ghislaine.barbin@gmail.com 

 

Objet : candidature au sein du Comité Directeur de la Ligue Auvergne Rhône Alpes de karaté 

 

Madame, Monsieur, 

 

Par la présente, j’ai l’honneur de proposer à l’Assemblée Générale de la Ligue Auvergne Rhône-Alpes de karaté 

ma candidature au sein du Comité Directeur. 

 J’ai débuté le karaté en 1990, au sein du Centre d’Arts Martiaux Murois où j’ai pu apprécier le travail des 

bénévoles de petites structures puisque mon père était le président de cette association. J’ai également effectué ma 
première compétition dans la Ligue du Dauphiné-Savoie. En septembre 2000, j’ai rejoint le Sen No Sen Karaté 

Vénissieux où j’ai été compétitrice et capitaine de plusieurs équipes féminines jusqu’en 2009. En 2008, j’ai intégré le 

Conseil d’Administration de cette association en tant que bénévole, chargée de la communication. Depuis novembre 

2011, je suis présidente du Sen No Sen Karaté Vénissieux. Actuellement 3e dan de karaté, durant mes trente-quatre 

années de pratique, j’ai pu participer à plusieurs expériences de bénévoles, dans une petite structure au sein de mon 
premier club, au sein d’un club phare, dans la troisième ville du département du Rhône aujourd’hui. 

 De 2016 à 2019, J’ai par ailleurs été vice-présidente du Comité du Rhône / Métropole de Lyon et membre du 

Comité Directeur de la ZID Rhône-Alpes. 

Elue au comité directeur de la Ligue Auvergne Rhône Alpes en octobre 2020 puis secrétaire générale en janvier 

2021, avec l’équipe dirigeante sortante, j’ai eu à cœur pendant ces trois années de servir au mieux les licenciés de 

notre région par le biais de nombreuses actions que nous avons pu réaliser : actions de découverte et sensibilisation, 

stages, compétitions notamment. 

Forte de ses trois dernières années en tant que secrétaire générale de la Ligue AURA et de quinze années de 

bénévolat, ma candidature au sein du Comité directeur de la Ligue Auvergne Rhône Alpes pour cette nouvelle 

olympiade est guidée par la volonté de prendre en compte l’ensemble des licenciés de notre région, d’œuvrer pour la 
progression de nos disciplines, et d’accompagner au mieux les dirigeants et bénévoles en AURA.  

 

Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l’expression de ma considération distinguée. 

 

Ghislaine Barbin 

 


